

Nuevo sismólogo sustituye al doctor William McCann

Por: Lilliam González

Mayagüez: Un nuevo sismólogo de nombre Klaus Bataille fue contratado por el Departamento de Geología del Recinto Universitario de Mayagüez para que dicte cursos y dirija la Red Sísmica de Puerto Rico.

Bataille de nacionalidad chilena dicta entre otras cosas un curso de "Ondas Sísmicas" y dirige la polémica Red Sísmica. LA ESTRELLA DE PUERTO RICO ha tratado en ocasiones innumerables de lograr comunicación con el nuevo sismólogo pero la gestión ha sido infructuosa.

Al inquirirle al Director del Departamento de Geología sobre la justificación para la contratación de un nuevo sismólogo contando con uno en dicho departamento, éste alegó que los criterios a utilizarse fueron los mismos que se utilizan con cualquier profesional. Añadió además de forma literal, "Se contrató porque yo no estaba satisfecho con el trabajo del Doctor McAnn."

Por su parte, el rector Alejandro Ruiz Acevedo alegó que la justificación para la contratación de Bataille responde a la no recomendación de renovación de contrato al doctor McAnn por parte del Departamento y el Decano del Recinto. "Entiendo además que si el doctor Smith no lo recomendó él tendrá sus razones ya que el puesto para la dirección de la Red Sísmica es uno de confianza," arguyó. El rector alegó sin embargo, que no podía entrar en posiciones personales en el caso cuando LA ESTRELLA DE PUERTO RICO le inquirió a esos efectos.

El rector Ruiz Acevedo figura como co-demandado en la acción legal radicada por el sismólogo McAnn a quien no se le recomendó la renovación de contrato como Director de la Red Sísmica.

La tensa situación en el Departamento de Geología afloró luego de que McAnn hiciera manifestaciones públicas en contra de la ubicación de una planta de carbón en el Barrio Maní de Mayagüez. El recurso legal se encuentra contemplando en el foro federal.

La Estrella, 13-19 Dic 1990

Rector justifica contratación de nuevo sismólogo

Por Frank Gaud

Mayagüez: El rector del Recinto Universitario de Mayagüez, doctor Alejandro Ruiz, justificó la contratación de un nuevo sismólogo en el Departamento de Geología tomando en consideración una propuesta que se sometió al gobierno federal para desarrollar el área de sismología, de manera que se puedan ofrecer cursos a estudiantes y realizar algunos proyectos investigativos.

Ruiz, entrevistado en esta ciudad (WAEL), explicó que el Departamento de Geología recibió "unos fondos cuantiosos", para el desarrollo de infraestructura encaminada a realizar proyectos investigativos que cubrirán también el área del Caribe.

El sismólogo William McCann radicó una demanda civil contra el rector Ruiz y varios integrantes del Recinto de Mayagüez alegando, entre otros puntos, que se le despidió como Director de la Red Sísmica de Puerto Rico por supuestamente haber realizado expresiones contra la AEE por la ubicación de una planta de carbón en esta ciudad.

El rector Ruiz anunció que contrató los servicios del sismólogo Klaus Bataille como parte de un esquema que ya se había diseñado para ofrecer una maestría en geología y desarrollar otros proyectos investigativos. "Esto lo podemos demostrar en su momento, en el foro que sea", aclaró al hacer referencia a la acción civil radicada por McCann.

Además el Recinto contrató los servicios de lo que llamó Ruiz un analista de datos, y espera que se pueda ir remodelando la Red Sísmica de Puerto Rico. "Por encima de la controversia que se ha destacado", dijo, "está la necesidad de que la Isla cuente con un servicio adecuado en cuanto a sismología se refiere."

El doctor McCann aunque ofrece cursos en el Departamento de Geología, fue relevado como director de la Red Sísmica de Puerto Rico luego de recibir una recomendación "negativa" de los integrantes de ese Departamento. Algunas personas relacionadas con el Recinto cuestionan si realmente se justifica la contratación de otro sismólogo tomando en consideración la poca demanda que tienen los cursos que ofrece McCann en la actualidad.

A preguntas el rector Ruiz se negó ofrecer una opinión de la labor que realizó McCann desde su posición, señalando que en su día tendrá que acudir al tribunal a ofrecer su versión del trabajo realizado por éste.

La Estrella 13-19 Dic. 1990